

# *La députation bolivienne approuve une loi fiscale sur les grandes fortunes*

---



**Photo: TeleSur**

La Paz, 11 déc. (RHC).- La Chambre des députés de la Bolivie a approuvé ce jeudi un projet de loi fiscale sur les grandes fortunes.

La nouvelle loi établit un impôt annuel aux fortunes accumulées de plus de 30 millions de pesos boliviens de particuliers. Le produit de cette taxe sera intégralement affecté au Trésor général de la nation.

En outre, les députés boliviens ont approuvé un autre projet de loi établissant la restitution de 5 % de tous les achats facturés aux personnes ayant des revenus inférieurs à 9 000 bolivianos (environ 1 293 dollars étasuniens).

Le président bolivien, Luis Arce, s'est félicité de l'adoption de ces deux lois. «Nous saluons l'approbation par la Chambre des députés de deux projets de loi importants visant à relancer l'économie, tels que le remboursement de l'IVA aux travailleurs qui gagnent un salaire mensuel inférieur ou égal à 9 000 pesos

boliviens (1 306 dollars au taux de change actuel) et l'impôt sur les grandes fortunes».

Le gouvernement estime que la nouvelle taxe permettra de recouvrer quelque 105 millions de bolivianos par an (15,1 millions de dollars). Comme il s'agit d'une loi du pouvoir exécutif qui contrôle le Congrès, c'est un fait que le Sénat va ratifier la loi, dont les débats sont prévus la semaine prochaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/242035-la-deputation-bolivienne-approuve-une-loi-fiscale-sur-les-grandes-fortunes>



**Radio Habana Cuba**